

乳がん啓発駿府城公園巽櫓をピンク色にライトアップ

◆アピールポイント	<p>毎年10月は乳がん月間です。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・近年20～30代の女性の乳がん罹患率が上がっています。 ・乳がんは、5年相対生存率は9割を超えており、早期発見が重要です。 ・乳がん啓発月間にあわせて、全国各地で乳がん検診の早期受診を推進すること等を目的に「ピンクリボンライトアップ」が行われます。 <p>本市でも、駿府城公園巽櫓をピンク色にライトアップします。</p>
◆内容など	<p>◎駿府城公園巽櫓のライトアップ</p> <p>日時：令和6年10月21日（月）から25日（金）まで 各日日没から午後10時まで</p> <p>場所：駿府城公園巽櫓（葵区駿府城公園）</p> <p>○「ピンクリボン運動」とは…？</p> <p>ピンクリボン運動は、乳がんて亡くなられた患者さんのご家族が“このような悲劇が繰り返されないように”との願いを込めて作られたリボンのことをいい、アメリカで始まりました。</p> <p>毎年10月、乳がん啓発月間に全国各地でイベントが開催されます。</p> <p>全国各地でピンクリボン月間として啓発活動を行う中、静岡市では、駿府城公園の巽櫓をピンク色にライトアップし、早期発見・早期治療のためのがん検診受診を促します。</p>

別紙資料 

【問合せ】健康づくり推進課（静岡庁舎12階）

担当 竹田、野ヶ山、伊東

電話 054-221-1579